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会会 長長 挨挨 拶拶  
会長 加藤義明 

 
 
 
 
 
 
 
岐阜中ロータリークラブ 17 期の会

長をさせていただくことになりまし

た。会員の皆様、1 年間よろしくご協

力お願い致します。クラブ方針等は、

後の就任挨拶で話させていただきた

いと思います。会長として、どこまで

出来るか分かりませんが、自分として

精一杯やらせていただきたいと思っ

ています。 
幹 事 報 告  

幹事 安田高志 
 
 
 
 
 
 
 

地区セミナーが今月開催されます。

下記の各委員長さんに出席をお願い

します。 
◆7／9(土)地区R 財団セミナー： 
臼井R 財団委員長 

◆7／15(日)地区青少年セミナー： 
加藤会長・大島新世代委員長 

◆7／30(日)地区拡大増強広報委員会

合同セミナー：松井増強委員長･篠

田ウェブ委員長･玉田 R 情報委員

長･萩野職業分類委員長 
第 1 回定例理事役員会 

日時:平成 18 年 7 月 4 日(火) 13:40～ 
場所:岐阜都ホテル 
司会:安田高志幹事 
出席者と資料の確認 
議事録作成者:安田高志幹事 
会長挨拶:議長:加藤義明会長 
出席者:加藤･村山･安藤･中山･音瀬･

内木･川島･大洞･窪江･中根･林･安田 
【議題】 
第 1 号議題:定例理事役員会開催の件

(毎月第 1 例会後開催) 
原案通り承認された。 

第2号議題:8/27(日)合同例会･IMの件 
別紙明細書通り承認された。 

第 3 号議題:7､8 月プログラムの件 
別紙明細書通り承認された。 

その他 
・前期会費振込の件:前年度の通帳を

使用することで承認された。 
・市川会員の賜暇願いが承認された。 
・米山奨学生:一時帰国が承認された。 

(7／25～8／25 迄) 
閉会の挨拶:音瀬晴夫直前会長 
新 理 事 役 員 就 任 挨 拶 

会長 加藤義明 
 この 7 月より音瀬会長よりバトン

タッチしまして、今期(17 期)の会長を

させていただきます。一年間よろしく

お願いいたします。今期のクラブ方針

として、まずは｢親睦｣からということ

で、昨年の創立 15 周年でのご夫人方

のコーラスでの参加、クラブにとって

素晴らしいものがありました。ご夫人

パワーの力強さを感じました。このご

夫人パワーをいただきながら、クラブ

の親睦を進めていきたいと思ってい

ます。「中 RC 夫人の会」も今年は、

村山副会長の奥様のお骨折りで若手

のホープで日展の審査員の長谷川先

生をお招きしての｢絵手紙教室｣を予

定しているそうです。大いに参加して

いただきたいと思っています。又親睦

の一環として 7 月 25 日(火)、納涼例

会を都ホテルのビヤガーデンにて予

 

前 例 会 の 記 録 

平成１８年７月４日(火) 
[点鐘]１２時３０分 

[ソング]君が代･奉仕の理想 

[ゲスト] 

米山奨学生 詹 子萱さん 

[ビジター] 

[出席率]会員総数43名（出席

免除0名、猶予0名） 

本日出席 28名66.66％ 

[行事] 会長挨拶 食事 幹事

報告 委員会報告 ニコボック

ス報告 

『新理事役員挨拶』 

担当 会長

本 日 の 予 定 

第７４４回 
平成１８年７月１１日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[行事] 

第1回クラブアッセンブリー 

担当 幹事 

次 回 予 定 

第７４５回 
平成１８年７月１８日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[行事]  

第2回クラブアッセンブリー 

担当 幹事
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定しております。今年はA 分区の｢合

同例会、IM｣のホストクラブになって

います。皆様のご協力をお願い致しま

す。歴史あるクラブの良い点は見習い

ながら青年クラブらしい岐阜中クラ

ブでありたいと思っています。 
ガバナー補佐 野々村雅章 

 
 
 
 
 
 
 
岐阜 A 分区ガバナー補佐を任命さ

れました。今年度中RC はホストクラ

ブに当っており、8 月 27 日の合同例

会、IM を催すことになっております。

皆様会員全体のご協力なくしては成

功しません。よろしくお願い申し上げ

ます。 
IM 実行委員会 勝野和男 

 8 月 27 日のインターシティー・ミ

ーティングは是非ご出席いただくよ

うお願い申しあげます。講師の黄志雲

先生は、明日 7 月 5 日(水)TBS 系の全

国ネット｢世界バリバリバリュー｣に

出演されますので、是非ご覧ください。 
スマイルボックス委員会 森 益男 
 1年間ご協力の程よろしくお願い致

します。先月末に岐阜西RC のスマイ

ルBOX の累計を聞きましたが、会員

一人当り約 2 万円程との事でした。岐

阜中RC としても、出来るだけ多くの

会員の皆さんよりご投函いただける

よう、がんばりたいと思います。 
副会長 村山好胤 

 加藤会長の補佐役として、会長の方

針「本年は特に親睦活動に重点を少し

置き楽しめる会にする。」これが出席

率の向上につながる。この方針に基づ

きクラブ奉仕の各委員会の活性化に

つとめ、例会の内容の充実を図り会員

各位に理解と協力をお願いし、本年一

年よろしくご指導くださいますよう 

お願い申し上げます。 
会長エレクト 安藤元一 

 今年 1 年間、会長エレクトとしてよ

り、｢会長見習い｣として加藤会長のも

とで勉強させていただくつもりです。

1 年間よろしくお願いします。 
直前会長 音瀬晴夫 

 岐阜中ロータリークラブの新しい

理事･役員そして委員会の皆さん。今

年一年ご苦労さんです。中RC をよろ

しくお願いいたします。 
幹事 安田高志 

 一年間よろしくお願いします。 
直前幹事 内木一博 

 1 年間、会員の皆様には大変お世話

になりました。 
SAA 中山 章 

 SAA 担当になりました。今年度よ

ろしくお願い致します。本年度よりの

禁煙テーブル設置にご協力下さい。ま

た 7、8 月はクールビズ推進月間です。

こちらもよろしくお願いいたします。 
職業奉仕委員会 川島正美 

 各委員長さん、活躍よろしくお願い

します。 
国際奉仕委員会 大洞長栄 

 ロータリー財団、米山奨学委員会の

ご協力をよろしくお願いします。 
 

友 情 と 奉 仕 の 灯 を 
スマイルボックス委員会 

≪就任おめでとうございます。≫ 
野々村雅章君 岐阜A 分区のガバナ 

ー補佐を任命されました。皆様のご協

力よろしくお願い申し上げます。又合

同例会､IM のホストクラブです。よろ

しくお願い申し上げます。 
加藤義明君 一年間よろしくご協力

をお願いいたします。 
村山好胤君 
安藤元一君 本年度、会長エレクト

を務めさせていただくことになりま

した。よろしくお願いします。ついで

に先日7月1日次女の結婚式を無事終

ることが出来ました。 
安田高志君 一年間よろしくお願い

します。 
中山 章君 SAA を拝命致しました。

力いっぱい務めさせて頂きます。 
音瀬晴夫君 
川島正美君 本年一年間微力ながら

がんばります。ご指導、ご鞭撻お願い

します。 
大洞長栄君 
武藤公典君 
大橋哲也君 15 周年記念公開講座を

岐阜新聞に記事にしてもらいました。

又今期就任させていただきました。よ

ろしくお願いいたします。 
松井順五君 
馬場秀幸君 
萩野昌和君 
森 益男君 
★お誕生日おめでとうございます★ 

林 忠勝君 また年をとりました。

ありがとうございます。 


